
令和６年９月１９日開催教育委員会会議記録 
１ 開会・閉会等について 

開催日 令和 6年 9月 19 日（木） 

場  所 教育委員会室 

開  会 午後 3時 00 分 

閉  会 午後 3時 20 分 

 出席委員    
 教   育   長  加 藤  裕 之  

 委       員  阿 部  博 道  

 委       員  岸 田  玲 子  

 委       員  岡 田  卓 巳  

 委       員  小 山 勉  
 説明のために出席した職員    

 教育委員会事務局次長  岩 瀬 均  

 庶 務 課 長  塩 澤 満  

 学 務 課 長  北 野 亘  

 指 導 室 長  石 坂 泰  

 すみだ教育研究所長   土 井 翔 太  

 地域教育支援課長   大 八 木  努  

 ひきふね図書館長   有 澤  恵 美 子  

 教育委員会事務局副参事   山 﨑  紀 之  

 
２ 議題について 
（１）議決事項 

議案第 54 号 教育委員会の点検・評価結果報告書（令和５年度対象）について 

 

（２）報告事項 

第１ 教育課題の進捗状況について 

第２ 八広小学校の改築計画の概要について 

第３ 児童・生徒の事故等の状況について 

 

３ 会議の概要について 



○教育長職務代理者 それでは、本日の教育委員会を開会いたします。本日の会議録署名人は、

岡田委員にお願いします。  

 

議決事項１・・・資料番号【54-1～54-93】 

議案第54号「教育委員会の点検・評価結果報告書（令和５年度対象）について」を上程し、庶務

課長が資料のとおり説明する。 

○教育長職務代理者 ただいまのご説明について、何かご質疑・ご意見はございますか。 

          （質疑なし） 

○教育長職務代理者 それでは、議案第54号は、原案どおり議会に提出するとともに、公表した

いと思いますが、ご異議ございませんでしょうか。 

          （「異議なし」の声あり） 

○教育長職務代理者 それでは、原案どおり議会に提出するとともに、公表することにします。 

 

報告事項第１・・・資料番号【資料1-1～1-3】 

「教育課題の進捗状況について」、指導室長、すみだ教育研究所長が資料のとおり説明する。 

○指導室長 （「不登校防止対策の充実」について説明） 

○教育長職務代理者 ただいまの報告について、何かご質疑はございますか。 

○岸田委員 ９月から校内別室学級へ入る２名について、学年を教えてください。 

○指導室長 中学１年生が１名、中学２年生が１名の２人です。両方とも女子生徒です。 

○岸田委員 分かりました。 

○すみだ教育研究所長 （「学力向上新３か年計画（第３次）の推進」及び「墨田区教育センター

の開設」について説明） 

○教育長職務代理者 ただいまの報告について、何かご質疑はございますか。 

          （質疑なし） 

 

報告事項第２・・・資料番号【資料2-1～2-2】 

「八広小学校の改築計画の概要について」、学校改築計画担当副参事が資料のとおり説明する。 

 

○教育長職務代理者 ただいまの報告について、何かご質疑はございますか。 

○岡田委員 プール棟が再築されている間、学校はどのようにプールの授業を進めるのでしょう

か。 

○事務局副参事 令和8年度以降、新しいプール棟が完成するまで学校でのプール授業は行えませ

ん。具体的な計画はまだ決まっていませんが、民間の事業者を活用し、各学校で別の場所でプ

ール授業を行うことを考えています。現在、方針について検討中です。 

○岡田委員 ただでさえ、猛暑の影響で水泳できる期間が短くなるので、できる限り水泳の機会

を確保してあげたいと思っております。お願いします。 

○教育長職務代理者 予算は60億2,000万ですが、建築費や資材の価格が急激に上昇し、人手不足

で工事が遅延している現状を考えると、今後、費用が1.5倍は必要になるかもしれません。予算

的には問題ないのでしょうか。今後増やすことは検討していますか。 



○事務局副参事 工事費は現在の実勢価格や建設単価を考慮した結果ですが、設計の進行や物価

の変動により、この額は変動する可能性があります。予算規模が大きいため、財政担当と相談

をしながら進めていきたいと考えています。 

 

報告事項第３・・・資料番号【資料3-1～3-2】 

「児童・生徒の事故等の状況について」、指導室長が資料のとおり説明する。 

○教育長職務代理者 ただいまの報告について、何かご質疑はございませんか。 

○岸田委員 自転車のヘルメットの着用率を教えてください。 

○指導室長 現在、着用率の調査は行っていません。自転車は学校の管理外でしか使われていな

いためです。しかし、庶務課が実施している交通安全教室や日頃の交通安全指導では、ヘルメ

ットを着用するよう促しています。 

○岸田委員 ヘルメットをつけていない子どもが多いのが私の実感です。幸い、大きな事故は起

きていませんが、いつ交通事故が起きるか分かりません。道が狭く、急に飛び出す子どもが多

いので、ヘルメットの着用をできるだけ指導していただきたいです。同様に、公道でキックボ

ードを使う子どもや、親子で無灯火の状況もあります。夕暮れが早くなるこれからの季節に向

けても、指導をお願いします。 

○指導室長 承知しました。 

○教育長職務代理者 それでは、以上で本日予定した議事は全て終了しましたが、そのほかに、

委員の皆さん、または事務局から何かございますか。 

○岸田委員 放課後子ども教室のボランティアの方から、大地震発生時の対応方法について、不

安の声が上がっています。ボランティアへの具体的な地震対応指導があるかどうか、教えてい

ただけますか。 

○地域教育支援課長 元日に起きた能登半島地震を受けて、対策資料の作成を進めていますが、

まだ完成しておりません。ただ、一日も早く皆さんにご指導できるよう、急ピッチで仕上げて

いきたいと考えています。 

○教育長職務代理者 ほかになければ、以上で、本日の議事は全て終了しましたので、これで教

育委員会を閉会します。 

 


